

# Catalogan Como "Subversivos" los Derechos Obreros en Argentina

BUENOS AIRES, 25 de enero (AFP, Latin).— Un alto funcionario del gobierno argentino advirtió hoy que cualquier brote de resistencia obrera en las empresas de electricidad "estará vinculado a la subversión", según se publicó aquí.

El secretario de energía de la nación, Guillermo Zubarán formuló ese juicio al reanudarse ayer el llamado "trabajo a desgano" en las empresas eléctricas, en protesta contra una ley gubernamental que

quita diversos beneficios a los trabajadores estatales.

El conflicto puede implicar a centenares de miles de burócratas por las nuevas disposiciones que aumentan la semana laboral de 35 a 42 horas; hacen desaparecer los derechos de los obreros a controlar el ingreso de nuevos empleados, las indemnizaciones especiales y el sistema de becas.

Zubarán dijo que "no existen motivos para que en las empresas

eléctricas se produzcan movimientos de fuerza, por cuanto las condiciones de trabajo que regirán desde el primero de febrero fueron ajustadas a la Ley del Contrato de Trabajo".

La ley, sancionada por la junta militar regirá para todas las empresas del Estado, pero en las primeras que se aplicó fue en las empresas del sector eléctrico, cuyos trabajadores están afiliados al poderoso sindicato de Luz y Fuerza,

## EXCELSIOR

### Una Mujer Muerta y un Policía Herido

Sigue de la página tres

granada arrojada por un guerrillero urbano que huía de elementos policíacos.

En La Plata, una patrulla militar se enfrentó a cuatro irregulares en los suburbios, en un tiroteo que duró varios minutos y culminó con la muerte de uno de los guerrilleros y la huida de los otros tres.

Se supo también que en

esa ciudad, un grupo desconocido colocó un artefacto explosivo en el domicilio de un ejecutivo de una empresa siderúrgica, y que la explosión hirió a una niña de siete años.

Con las recientes muertes, la ola de violencia política ha causado 95 muertes en lo que va del año, contra 1,480 que murieron en 1976.

Los seis guerrilleros muertos, dijo el ejército, viajaban en un automóvil la madrugada del domingo, y desoyeron una orden para detenerse. Fueron abatidos a balazos por efectivos militares.

En el auto, las fuerzas de seguridad encontraron doce granadas de mano y 20 kilos de explosivos. Las autoridades dijeron que se realizan activas diligencias para identificar a los extremistas muertos.

La granada arrojada ayer por un guerrillero en Buenos Aires causó la muerte de una turista española. Las otras tres lesionadas son dos argentinas y una española, todas ellas parroquianas en un bar que se incendió después de la explosión del artefacto.

Minutos antes, en esa misma zona, presuntos guerrilleros arrojaron granadas contra dos autobuses, sin que hubiera lesionados en esos incidentes.